
Активисты ПРОФ.ИММиТ посетили День факультета ВМК МГУ

С 9 по 13 апреля в Московском государственном университете имени М. В. Ломоносова проходило масштабное празднование Дня
факультета вычислительной математики и кибернетики, гостями которого стали активисты Института машиностроения,
материалов и транспорта.

В состав делегации от ПРОФ.ИММиТ вошли: Екатерина Колюпанова (2 курс ВШАиР), Дарья Ященко (3 курс ВШМ), Егор Горбачев (2
курс ВШПДиИП), Ольга Иванова (2 курс ВШМ), Тимур Галанин (3 курс ВШАиР) и Виктория Сайкинова (2 курс ВШАиР).

На юбилейном 55-м Дне факультета ВМК активисты ПРОФ.ИММиТ приняли участие в цикле студенческих мероприятий. В
программу посещения вошли прогулка по Москве, гала-концерт «Шоу на ступеньках», вечерний квиз и круглый стол, на которых
студенты разных вузов обменялись опытом в организации мероприятий и работе органов студенческого самоуправления.

«Поездка в МГУ по приглашению факультета ВМК на празднование дня рождения
факультета оставила исключительно положительные впечатления. Главное мероприятие
было организовано на высоком уровне: великолепное выступление “Шоу на ступеньках”,
продуманная программа и увлекательная ярмарка. Посещение главного университета
страны стало ценным опытом, позволившим в полной мере ощутить масштаб мероприятий, к
которому стоит стремиться!» — поделилась впечатлениями Дарья Ященко.



Одним из самых запоминающихся моментов для гостей стало «Шоу на ступеньках» — масштабное театрализованное
представление, в котором приняли участие более 50 студентов ВМК. Постановка рассказывала историю первокурсника, который,
полный энтузиазма, поступает на факультет ВМК, но вскоре сталкивается с трудностями: сложными экзаменами, бессонными
ночами над курсовыми, страхом не справиться с нагрузкой.

Помимо участия в основных мероприятиях, делегация ПРОФ.ИММиТ смогла детально познакомиться с организационной
структурой студенческого самоуправления факультета ВМК. Особый интерес вызвала система вовлечения студентов в
мероприятия: от волонтёрских инициатив до работы творческих коллективов. Ребята отметили, что подобный подход позволяет не
только эффективно распределять нагрузку, но и раскрывать потенциал каждого участника.

«Для меня как для заместителя председателя по культурно-массовой деятельности эта
поездка оказалась очень продуктивной и интересной! Это была прекрасная возможность
посмотреть, что делают другие университеты, и что нового можно сделать у нас. Ребята из
ВМК МГУ нас тепло встретили и провели замечательные мероприятия, позволившие не
только познакомиться с другими университетами, но и больше сплотиться активистами
нашего института. Поездка вдохновила нас делать наше студенчество ещё лучше!» —
поделилась Екатерина Колюпанова.

Поездка оставила яркие впечатления и дала ценный опыт для членов делегации. На празднование также были приглашены такие
университеты, как САФУ, СПбГЭТУ «ЛЭТИ», ТГУ, СПбГУ и КФУ. Студентам удалось пообщаться со сверстниками из других вузов,
перенять их подход к планированию крупных событий, поделиться своим опытом и почерпнуть новые идеи для будущих
мероприятий, которые обязательно будут воплощены.



По итогам поездки участники делегации наметили несколько направлений для развития студенческой жизни в своём институте.
Среди них — внедрение новых форматов мероприятий и расширение сотрудничества с другими вузами.

«ВМК МГУ поразил масштабом своего дня рождения! Огромный фестиваль не только для
студентов, но и для преподавателей и выпускников. Массовый флешмоб в середине
фестиваля вызвал восхищение — это стоит немалых усилий! Но все действия были
разогревом перед настоящим концертом. Полуторачасовое выступление с хорошими
костюмами, качественным реквизитом и живыми актёрами заставляет забыть о том, что ты
находишься в университете на выступлении студентов. Но кроме проведения такого
масштабного мероприятия, они пригласили гостей — более пяти вузов из разных городов
России для обмена опытом. За “круглым столом” было очень интересно послушать, как
развивается актив в других университетах от самих активистов. Мы рассказали, чем крутым
занимаемся сами, что-то взяли себе на заметку, сошлись на общих проблемах и подумали,
как можно их решить», — поделилась Виктория Сайкинова.

Завершая визит, представители ПРОФ.ИММиТ выразили надежду, что подобные встречи станут доброй традицией, а обмен
лучшими практиками будет способствовать развитию студенческого самоуправления в разных университетах страны.
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